

# Découverte du 2D

LFU en tir 2D, une aventure, une découverte et un casse-tête. Beaucoup d'amusement et de rire, et beaucoup de flèches cassées. Malgré tout cela nous avons eu l'occasion d'apprendre beaucoup de choses, de nouvelles techniques de respiration, mais surtout beaucoup de maîtrise sur soi, surtout pour ne pas atterrir dans une branche d'arbre (dédicace à Loïc et à Benoît). Mais malgré tout cela on apprend beaucoup de choses sur soi et sur les techniques à appliquer lors des différents tirs (dédicace à Billy). Un seul point négatif, les premiers tirs 2D sont organisés en février, et il fait méga froid et humide HAHA.

Les cibles 2D sont des blasons animaliers, on en retrouve de toutes les tailles, de tous les styles (photo1), le principe est de tirer de deux pas de tir différents, il s'agit là de la grosse difficulté du tir 2D.

Vous êtes toujours les bienvenus avec nous lors de nos aventures dans les bois.

